El problema del aqua en Fukushima se vuelve «urgente»

El agua contaminada de la central nuclear de Fukushima que se vierte al mar es un evolule. ma «urgente» y las autoridades reforzarán su implicación para resolverlo, anunció aver el primer ministro japonés, Shinzo Abe. Según los cálculos oficiales, unas 300 toneladas de aqua radiactiva se escapan al mar cada día ADD

CAMBIO CLIMÁTICO Récord de deshielo en el Ártico en el 2012

El Ártico alcanzó en el vera no del 2012 un mínimo de superficie histórico, récord en 34 años, según el informe 2012 State of the Climate elahorado por el Centro Nacional de Datos Climáticos (NOAA). Además, el 2012 fue uno de los diez años más cálidos de la historia, los niveles de car bono subieron y los del mar, también. En general, el planeta se hace más cálido, E. PRESS



El parto de la niña, dice la

DESÓ 6 2 KILOS Nace el bebé más grande de España en parto natural

Una mujer dio a luz en Denia (Alicante) a una niña de 6.20 kilogramos, el bebé más grande alumbrado por parto natural en España. La madre tiene 40 años, es su cuarto hijo los otros pesaron todos más de cuatro kilos— y estaba en la semana 41 de embarazo. Las dos se encuentran bien. E.P.

Euromillones deió medio millón de euros en Catoira

La suerte llegó a Catoira a través del sorteo de Euromillo nes. Un boleto sellado en la localidad resultó agraciado con el único premio que cayó en España gracias a la combinación 16, 17, 31, 47, 49 y las «estrellas» 3 y 11, la segunda categoría. El premio asciende a 556.392 euros y, de momer to, se desconoce la identidad del afortunado pue



rei para Jancis Robinson y Parker, respectivamente. santi M. AMII

FERRÁN CENTELLES DELEGADO DE JANCIS ROBINSON

«Galicia tiene unos tintos excelentes»

Centelles visitó Ribeira Sacra u Monterrei para la revista inglesa

CÁNDIDA ANDALUZ

Ferrán Centelles es desde el pasado mes de mayo el delegado en España de Jancis Robinson. crítica británica de fama mundial. Fundador de Outlook Wine y cofundador de Wineisso cial, en su currículo está el hecho de haber sido durante diez años sumiller de elBull

-Fn esta visita se ha centrado en las denominaciones de Ribeira Sacra y en Monterrei.

-En Ribeira Sacra encontré tres o cuatro cosas muy finas. Cuando se trabajan de una forma delicada y sutil resultan es tupendas. Cuando son elegantes son de los mejores vinos del mundo. También he probado mencías fuertes y un poco rústicos. En Monterrei, los blancos son muy limpios y cristalinos, humildes y no demasia do pretenciosos. Me he quedado gratamente sorprendido en ambos casos. Las otras deno-minaciones --Valdeorras, Rías Baixas v O Ribeiro-las deiare mos para más adelante. Puede que dentro de un año regrese.

-Ha sido cata a clegas. -Yo prefiero trabajar asi. Cuar to un vino te emociona a ciegas

es que algo pasa. Cuando sabes de donde viene o la historia es más fácil. Esta es mi forma de trabajar, porque vo me conozco. Creo que se puede ser mu-cho más obietivo. En Ribeira Sacra v Monterrei ha habido dos o tres que han estado muy

-¿Cuándo se darán a co los resultados de su cata? -Se publicarán en la web a

finales de septiembre y en octubre. La crítica sabe sintetizar muy bien los resultados. I levo poco tiempo trabajando para

ella v está siendo un experiencia -Hábleme de los vinos gallegos

en general —Cuando se habla de Galicia en temas de vino todo el mundo piensa enseguida en los blancos, albariños... Pero una vez que se conocen las diferentes variedades, hay tintos aquí que son muy delicados. Galicia tiene unos tintos excelentes. Además. existe una cosa muy buena que no se da en el resto de España. que es única de estas tierras. que es el clima Aqui se encuentran caldos muy emocionantes.

Hay que aprovechar el buen

trabajo y el perfil único que

tiene Galicia.

LUIS GUTIÉRREZ CATADOR DE «THE WINE ADVOCATE»

«Echo en falta gente joven, con garra, que sorprenda»

Gutiérrez termina el trabajo que fue iniciado por Neil Martin en Galicia

Luis Gutiérrez es el nuevo hombre de Parker en España. tras sustituir hace pocos meses a Neil Martin. Hoy estará en O Ribeiro, tras haber pasado por Valdeorras y Monterrei. Cierra así las denominaciones gallegas iniciadas por su antecesor.

-¿Cómo está siendo su experiencia? -En general me he encontra-

do lo que esperaba, con lo que pienso v conocía. Es difícil encontrar sorpresas, porque ahora te enteras antes de venir. En Valdeorras, los godellos me parecieron más interesantes que los tintos. En las dos denom ciones lo que destaca es la variedad de zonas y de suelos. La diferencia entre vinos del valle, de laderas, de pizarra y de to. Me gusta la diversidad Me aburre que sea todo igual.

-¿Encontró algo novedoso? -(Silencio) En general lo que echo en falta es gente joven, con garra, que sorprenda. Pero pasa en todas las denominaciones. Lo del campo y lo de trabajar la viña no atrae a la gente joven. Pero los que se apasionen y se enamoren del vino

tirarán de las denominaciones Que viajen, que vean cómo se hace en otras zonas. Esa es la gente que tiene la mente más dencia a mirarnos al ombligo. Hay que ver lo que se hace en Piamonte, en la Borgoña,... Sé que es caro y una gran inver-sión, pero al final es la gente que sale adelante. Luego hay que hacerlos de aquí, que re-presenten Monterrei, Valdeo-rras, O Ribeiro... Al final, ponerle personalidad.

-¿Cuál debe ser la seña de identidad de Galicia? -La diversidad y apuesta por las uvas que son únicas de aquí.

-¿Qué denominación gallega

sale ganando? -(Rie) El consumidor, que es

el que tiene la variedad para elegir. Me gusta el ensamblajo de uvas. El tema del vino de y no es lo que más me gusta.

-¿Siente una gran resp bilidad con su trabajo?

-Es solo un opinión. Y puede no coincidir contigo, por